

# Des beagles sauvés de laboratoire désormais à l'adoption près de Paris

Publié le 1 mars 2022 à 15h34  
par **La Rédac'**

**Sauvés de laboratoires où ils étaient utilisés pour des expériences, des dizaines de beagles se retrouvent à la SPA d'Orgeval, dans les Yvelines. L'occasion d'offrir une meilleure vie à une petite boule de poils.**

Prêt à offrir une nouvelle vie à un beagle ? L'information nous vient de nos confrères du [Parisien](#) : 17 beagles sauvés d'un labo en Normandie, où ils étaient utilisés pour des expérimentations, ont été sauvés par l'asso Graal et sont désormais pris en charge par la SPA d'Orgeval.

Leur passé est inconnu, mais on sait qu'ils ont subi des expérimentations et qu'il peuvent potentiellement être traumatisés. Mais ils sont joueurs, sociables, n'ont pas peur de l'homme et ont encore tout à apprendre. Ils seront proposés à l'adoption stérilisés et vaccinés. Selon un rapport du ministère, ce sont 5000 chiens, 1007 chats et 3230 singes qui ont été utilisés comme cobayes en 2019, alors même que 90% des Français sont favorables à une interdiction totale de toute expérience animale quand il existe d'autres méthodes possibles. Une étude qui prouve, une fois de plus, qu'il serait temps d'arrêter les tests sur les animaux, et puis franchement, qui ne craquerait pas devant une bouille pareille ?

